

# Bush alerta sobre el avance de las drogas

Washington, marzo 1 (UPI). En un informe enviado al Congreso, el gobierno del presidente George Bush dijo hoy que el mundo está perdiendo la guerra contra las drogas y señaló a Panamá como uno de los países que no hace ni lo mínimo para combatir el narcotráfico.

Asimismo, elogió los esfuerzos del

nuevo presidente de México, Carlos Salinas de Gortari, para enfrentar el tráfico de drogas, pero agregó que "la corrupción constituye un impedimento grave".

El informe agregó que "numerosos narcotraficantes de importancia permanecen allí (en México)". La subse-

—Pasa a la página 17—

## Cautela de Gran Bretaña ante ofrecimiento soviético

Londres, marzo 1 (AP). Gran Bretaña reaccionó con cautela ante el ofrecimiento de la Unión Soviética de ayudar a resolver el desacuerdo surgido con Irán a raíz de la sentencia de muerte al

novelista Salman Rushdie, y dijo que las amenazas iraníes de romper relaciones diplomáticas no harían variar su posición.

En torno a la ayuda

—Pasa a la página 67—

## Simpatizantes sandinistas ponen bombas en Honduras

Tegucigalpa, Marzo 1 (UPI). Los que ponen bombas en Honduras son simpatizantes de los sandinistas, dijo ayer el jefe de las fuerzas armadas, general Humberto Regalado Hernández. refiriéndose a los atentados terroristas ocurridos recientemente en el país.

Entre el 18 y el 21 de febrero, cuatro bombas explotaron en las ciudades de Comayagua y Te-

—Pasa a la página 69—

## Venezuela paga precio de la deuda dicen en México

Ciudad de México, Marzo 1 (DPA). Venezuela está pagando el precio de la deuda externa, coincidió hoy la prensa mexicana al comentar los violentos disturbios ocurridos en

Caracas. El diario "El Nacional" dijo que Venezuela vive una situación excepcional, donde "el orden civil depende, ahora, de la potencia artillada".

—Pasa a la página 35—



ANIVERSARIO. Manila, Marzo 1 (AP-Cablefoto). La Presidenta de Filipinas, Corazón Aquino participa hoy en la celebración del tercer aniversario del Grupo de Seguridad Presidencial.

## 13 años de cárcel a doctor que prendió fuego a ex novia

Río de Janeiro, marzo 1 (UPI). Unas 1,000 personas, pertenecientes a grupos feministas y de derechos humanos, entonaron a viva voz la canción "María, María" del cantante Milton Nascimento, festejando la condena de 13 años de cárcel a un médico que prendió fuego a su ex enamorada.

El caso, que las organizaciones feministas convirtieron en un símbolo

—Pasa a la página 17—



"MISS USA 1989". Mobile, Alabama, marzo 1 (AP-Cablefoto). Gretchen Polhemus, de Texas, izquierda, reacciona nerviosamente al escuchar que

ha sido la triunfadora del concurso "Miss USA 1989". A su derecha la señorita representante de Oklahoma, Jill Scheffert, se apresta a congratularla.

## Día del periodista celebran Nicaragua

Managua, marzo 1 (DPA). Los periodistas de Nicaragua celebran hoy el Día Nacional del Periodismo debatiendo sobre la existencia de le-

—Pasa a la página 25—



EXHORTA. París, Marzo 1 (AP-Cablefoto). El presidente francés, Francois Mitterrand exhorta a la OTAN a modernizar un alto porcentaje de sus cohetes de alcance medio.

## Cerezo insta a los E.U. apoyar el Plan Paz CA

Washington, Marzo 1 (UPI). El presidente de Guatemala Vinicio Cerezo declaró hoy, tras una reunión con el vicepresidente de Estados Unidos Dan Quayle, que el plan de paz centroamericano tendría muchas dificul-

tades sin el apoyo "o por lo menos la aceptación" de Washington.

Cerezo se reunió con Quayle en el despacho del vicepresidente en la Casa Blanca para tratar temas bilaterales y la si-

—Pasa a la página 55—

## Shamir familiariza al líder Yasser Arafat con Hitler

Washington, Marzo 1 (AP). El primer ministro israelí Yitzhak Shamir, en una entrevista publicada hoy, dijo que el diálogo de Estados Unidos con la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) es "inútil" y

sostuvo que Yasser Arafat y Adolfo Hitler "pertenecen a la misma familia de demagogos y totalitarios".

Shamir dijo al diario The Washington Times que si Arafat viajara a

—Pasa a la página 27—

## Audrey Hepburn exhorta atender deseo de paz CA

Ginebra, marzo 1 (DPA). Por una mayor atención pública del "deseo de paz" y la "misericordia" del Fondo de Ayuda a la Infancia de las Naciones Unidas (UNICEF) y acaba de culmi-

Hepburn. Hepburn, de 59 años, tiene actualmente el cargo de "embajadora especial" del Fondo de Ayuda a la Infancia de las Naciones Unidas (UNICEF) y acaba de culmi-

—Pasa a la página 17—



CLASES EN EL SUELO. Managua, marzo 1 (AP-Cablefoto). Alumnas de una escuela de enseñanza media reciben clases en el suelo al iniciarse hoy el año escolar. El gobierno dice que necesita 400 mil pupitres para aproximadamente un millón de escolares.

# Operación en los EU para frenar el flujo de ilegales

Atlanta, E.U., Marzo 1 (AP). Agentes federales de inmigración detuvieron hoy a 27 mexicanos, brasileños y salvadoreños, sospechosos de residencia ilegal en Estados Unidos, en un vuelo que se dirigía de Phoenix, Arizona a Nueva York, según se anunció aquí.

Con ello se eleva a 175 el total de extranjeros detenidos en una operación gubernamental contra una presunta red de contrabando de indocumenta-

dos. Funcionarios de Inmigración y Naturalización en Atlanta —cuya jurisdicción incluye el lugar de los arrestos, que fue la localidad de Charlotte en Carolina del Norte— dijeron que los 27 viajaban a bordo del vuelo 1522 de la aerolínea Piedmont, que se originó en Phoenix, Arizona y llevaba como destino Nueva York.

—Pasa a la página 17—